



OPINIÓN

**RED
COMPARTIDA****EL VALOR DE MC EN EDOMEX**

¿Quién se va a convertir en una pieza muy valiosa en el Estado de México? Pues dicen que el candidato de Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda Hernández, que tiene como máximo un 10% de los votos y un gran control político en Neza y sus alrededores. Con mejores acercamientos con los votantes que José Couttolenc, que va por el PVEM, a Zepeda Hernández no le alcanza para ganar, pero sí para formar parte de una coalición opositora y hasta ser gobierno. Hasta donde sabemos el PRD se podría ir con el PAN y el PRI estaría sólo trabajando con su candidata, aunque, dicen las malas lenguas al final podría haber un arreglo, un acuerdo muy general. Por cierto, a la gente de Delfina Gómez no le hace mucha gracia aliarse con el PVEM y los verdes andan movidos buscando que Morena los quiera de aliados y por eso van a gastar los favores que les deben en Palacio Nacional.

En la Comisión Permanente del Congreso de la Unión hubo un buen debate del caso Ayotzinapa y los dos bandos se dieron con todo, por los oficialistas, Morena, PVEM y PT hablan de que hay un compromiso del gobierno federal para garantizar la verdad, mientras que PAN, PRI y Movimiento Ciudadano denuncian que en la realidad no hay diferencias con la

verdad histórica presentada por Jesús Murillo Karam, y acusan a intereses políticos de manipulaciones. En el fondo, lo que dice el senador Emilio Álvarez Icaza Longoria, es demasiado cierto: una Comisión de la Verdad no debe ser gubernamental porque presenta la versión que el gobierno quiere.

Muy activo se ve al diputado del Partido del Trabajo Gerardo Fernández Noroña en Morelos. Nos cuentan que parte de la estrategia del partido es presentar un aspirante a candidato a la gubernatura en el 2024, para vender como el amor a Morena y a la coalición que se haga para las elecciones. Ese posible aspirante a candidato a la gubernatura sería Fernández Noroña. Habrá que ver qué cara le ponen en Morena, ya que de acuerdo a lo que nos cuentan, Rabindranath Salazar Solorio que se desempeña como Coordinador General de Política y Gobierno de la Presidencia de la República, no deja de pedir la oportunidad de ser el candidato. Aún falta más de un año para comenzar a ver los procesos electorales internos de cara al 2024 y muchos ya están prendiendo sus veladoras para ser tomados en cuenta.

Las empresas del sector papelerero nos dicen que quizá la venta de productos de baja calidad que compiten con los de las marcas reconocidas, sea un respiro para las familias, pero es un golpe para los empresarios.